

Brigada Nórdica de Solidaridad recibe gran acogida a su arribo a Cuba



La Habana, 16 dic (RHC) Noemí Rabaza, vicepresidente primera del [Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos](#) -ICAP-, afirmó este lunes que nuestro país se esfuerza cada día más para construir un socialismo próspero y sostenible, durante el acto de bienvenida a la brigada Nórdica de Solidaridad con Cuba.

En presencia de Fernando González Llort, presidente del ICAP, la directiva pronunció las palabras de recibimiento a los integrantes de contingente 63, que tuvo lugar en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, del municipio de Caimito, Artemisa.

Rabaza denunció que el gobierno de Estados Unidos recrudesció el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba en su reiterado intento de impedir a toda costa el desarrollo y bienestar del pueblo cubano.

Agregó que no obstante la criminal política de Washington, que constituye el principal obstáculo para el desarrollo del país, los cubanos trabajan cada día más, empeñados en proseguir la edificación de una sociedad justa y que beneficia a todos por igual.

Durante el acto, los brigadistas de Dinamarca, Suecia, Reino Unido, Alemania y Ucrania, colocaron flores en homenaje a Julio Antonio Mella en el monumento al destacado líder estudiantil, en el campamento que lleva su nombre, y sembraron un árbol en recuerdo de la estancia allí de los amigos de Cuba.

Les ofrecemos amor, alegría y confianza en esta estancia en Cuba, afirmó Rabaza en la bienvenida oficial, a la que también asistieron Raúl Abreu, director del campamento, y dirigentes del municipio de Camito, donde permanecerán los brigadistas por 20 días.

Inge Høgh, de la Asociación Danesa de Solidaridad con Cuba, expresó su condena al bloqueo de Washington contra la Isla y refirió las acciones de la organización en demanda del cese de la hostilidad recrudescida de Estados Unidos en su vano intento por destruir la Revolución cubana.

La publicación en idioma danés de un libro sobre Los Cinco, artículos y propaganda para dar a conocer la realidad cubana y contrarrestar la campaña de tergiversaciones contra Cuba, forman parte de nuestro trabajo, comentó.

Añadió que la asociación danesa donó dinero con vistas a adquirir paneles solares para el campamento, que Abreu calificó de casa de los amigos de Cuba.

El programa de la Brigada Nórdica, que anuncia para el miércoles próximo un taller de denuncia del bloqueo de Estados Unidos contra la Isla, incluye labores productivas y charlas con información de la política exterior de la Revolución cubana y de temas sociales, políticos, medioambientales y culturales.

Los brigadistas visitarán del 30 de diciembre al dos de enero la provincia de Pinar del Río donde celebrarán el advenimiento del nuevo año y el aniversario 61 del triunfo de la Revolución.

Estos intercambiarán, además, con militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas, con glorias deportivas y miembros de comunidades, y recorrerán el Museo de la Revolución, el Memorial de la Denuncia y otros lugares de interés.

Este contingente sigue la tradición de que amigos de Cuba viajan a la Isla para celebrar junto a su pueblo el Primero de Enero, teniendo como anfitriones al ICAP y su agencia de viajes Amistur, y el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de centro de alojamiento. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209902-brigada-nordica-de-solidaridad-recibe-gran-acogida-a-su-arribo-a-cuba>



Radio Habana Cuba